

Buenos días a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de uptrend.com. En el mercado previo esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles están a la baja en todos los ámbitos..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo..

más alto, mientras que el oro está ligeramente más bajo el viernes por la mañana..

Ahora estoy haciendo este video antes de los números de nómina que salen en 830 este.

mañana y ciertamente podrían aumentar la volatilidad previa al mercado..

Si analizamos el VIX, seguiremos siendo bajistas a corto plazo en el mercado mientras.

ya que el VIX no cierra por debajo de 12,77 el viernes..

Ahora el DOW 30 y el TSX 60 siguen aguantando..

No hay cambios de tendencia para ninguno de ellos..

El S&P 500 ya está en señal de venta, no hay cambios allí..

Gran día de retroceso ayer para el sector energético en ambos lados de la frontera..

Todavía estamos en señales de compra, no hay cambios allí..

Luego, si observamos las acciones tecnológicas, con el Nasdaq 100 continuando a la baja, el.

Equal Weighted y Next Generation también están caídos..

Ayer no tanto como el Nasdaq 100, pero las acciones de chips siguen liderando la tecnología.

El sector de semiconductores cayó un 1,73% en el día..

Luego, mirando al gran elefante en la habitación, Apple..

Apple continuó bajando el jueves, alcanzando un nuevo mínimo para este movimiento..

En cuanto a Canadian Infotech, ayer cerramos al alza..

No recibí ninguna ayuda de BlackBerry, pero sí mucha ayuda de Shopify, lo cual.

subió el día después de alcanzar un nuevo mínimo por este movimiento..

Ahora, mirando al TSX, el más activo de la acción comercial del jueves, tenemos el.

TD Bank todavía tiene una señal de compra, no hay cambios allí..

TC Energy continuó subiendo el jueves..

Baytex tuvo un retroceso, todavía en una señal de compra, sin cambios allí..

Luego hicimos que Cenovus bajara y.

Cenovus vuelve a tener una señal de venta al cierre del jueves..

El Bank of Nova Scotia sigue en señal de compra.

aquí, eso cambiaría el viernes con un cierre por debajo de 62,80 dólares. Entonces Manulife sigue en pie.

una señal de compra, que cambiaría el viernes con un cierre por debajo de 28,77 dólares. Nuevo máximo para.

este movimiento para Suncor se disparó y alcanzó el siguiente precio objetivo de 45 dólares..

31. Felicitaciones si te demoras..

Solcor..

Luego, mirando a Enbridge, nuevo máximo para Enbridge el jueves..

En cuanto a First Quantum, ayer hubo un pequeño retroceso, con una caída de sólo el 1,81% en el día..

Entonces no hay cambios importantes allí..

Y luego Bitfarms, Bitfarms ha estado negociando.

alrededor de la línea inferior del canal durante los últimos días..

Se espera un cierre el viernes por debajo de 3,71 dólares..

Terminemos la presentación de esta mañana..

Echando un vistazo a los EE.UU. más activos desde.

Acción comercial del jueves y Quantumscape..

La compañía de baterías tuvo una gran actualización, más del 40%..

Obviamente no vas a perseguir eso..

Entonces Tesla tuvo un día interior..

No hay cambios allí..

Marathon digital todavía tiene una señal de compra aquí..

Eso cambiaría el viernes con un cierre..

por debajo de \$ 22,92. Luego vimos la brecha de Walgreens a la baja ese día..

Tratando de recuperarse antes del cierre, pero sigue siendo una gran pérdida para Walgreens..

De vuelta en una señal de venta..

Microdispositivos avanzados, no hay cambios de tendencia allí..

Amazon, sin cambio de tendencia..

No hay cambios de tendencia para Ford..

Luego tenemos Pure Storage..

Y el martes, Pure Storage terminó con una señal de venta..

Llegas a la mañana siguiente, compruebas el diferencial en el mercado previo y averiguas.

se abrirá allí para que no captes esa señal de venta..

Por tanto, no hay cambios de tendencia para Pure Storage..

Entonces todavía tenemos información sobre una señal de venta, no hay cambios allí..

Pfizer, todavía con señal de compra, no hay cambios allí..

Y luego tenemos a Palantir todavía en un.

señal de venta, haciendo un nuevo mínimo para este movimiento el jueves..

Así que no hay cambio de tendencia para Palantir..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora. Parece que el mercado quiere hacer un.

pocas ventas, pero eso podría cambiar cuando esas cifras de empleo lleguen a 830..

Que tengas un gran día, que tengas un gran fin de semana..

La próxima vez escucharás mi voz.

es en el canal del lunes por la mañana..